

おがまち日奈久ニュース

校区長に桑原秀文氏を再選出

令和6年度 市政協力員紹介

新年度の日奈久校区市政協力員が、左記のとおり決定しました。

(敬称略)

- 新開町・・・山本 一樹
- 大坪町・・・杉本 萬樹
- 新田町・・・中路 隆治
- 山下町・・・西村 一夫
- 竹之内町・・・早川 祐二
- 塩北町・・・桑原 秀文
- 塩南町・・・木村 哲也
- 浜町・・・中山 道信
- 東町・・・潮谷 廣義
- 中町・・・羽多野俊光
- 上西町・・・町田 謙二

- 中西町・・・藪 優秋
- 下西町第一・・・林田 正充
- 下西町第二・・・丸塚 豊氏
- 馬越町・・・吉田 正祐

大変お疲れ様でした

退任された3名の市政協力委員の方々は次のとおりです。

- 塩南町・・・脇坂 裕
- 下西町第二・・・鏡 克弘
- 馬越町・・・浪花 政秋

長い間町内のためにご苦労いただきました。大変お世話になりました。

学び舎を巣立つ16人の子供たちに幸あれ

令和5年度八代市立日奈久小学校卒業式挙行

3月22日(金)、日奈久小学校卒業証書授与式が開催されました。今年度は来賓も出席しました。

6年間の学校生活を終える卒業生「卒業する喜びが胸一杯です」と第一声。大きな堂々とした姿で式を飾ることができました。

村山勝宣校長は、「卒業証書は、毎日懸命に努力してきたことの証です。自信を持って夢に向かって進んでいってください。皆さんに3つの言葉を贈ります。

まず一つ目は、夢をあきらめずに努力することです。なかなか夢に届かないことがあるかもしれませんが、努力を積み重ねることで夢が近づいてくるのです。二つ目は、命を大切にすることです。これまで愛情に支えられて、立派に成長してきました。これからも仲間を思う助け合っ気持ちを大切にしていってほしいと思



証書をしっかり受け取る卒業生

令和6年5月号
(第177号)
発行者
日奈久住民自治会

日奈久の人口
(3月末現在)
男 1,052人
女 1,248人
計 2,300人
(前月比-11人)
(2009年末3,444人)

令和6年度 日奈久校区婦人会総会開催さる

竹之内町 山下美紀

桜の花も満開となり、色とりどりの春の花も咲き始め、いよいよ新年度がスタートしました。

4月5日(金)、日奈久校区婦人会の総会が、日奈久ゆめ倉庫で開催されました。今年度は、総会前に潮谷文芳さんによる中国琵琶の素晴らしい生演奏があり、心穏やかに和やかな気分での総会が始まりました。

昨年の一年間を振り返ってみると、どの行事も会長を中心に会員の協力があったからこそ、出来上がっていくものだづくづく思いました。今年度も前年のような行事が予定されています。地域の進展に寄与するためにも、婦人会のスローガン「助け合い支え合いながら、『できること』を『できる言葉』、一年間頑張っていきたい」とを合言葉に、一年間頑張っていきたい

きれいにしておもてなし

榊山清掃実施

3月27日(水)に市政協力員と湯の里振興会等のメンバー14人の参加で、スプリングフェスタ桜ウォークの榊山清掃が行われました。頂上や登山道を気持ち良く歩いたり、活動できたりするように綺麗にしました。お疲れさまでした。



作業を終えたメンバー

「ありがとう」が行き交うまち 日奈久

身近な人に「ありがとう」愛する日奈久に「ありがとう」訪れる人に「ありがとう」



5月の行事から

- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 12日(日) カーネーション風呂 母の日マルシェ
- 18日(土) 小・中合同運動会

<住民自治会関係会議等>

- 13日(月) 市政協力員例会
- 15日(水) 運営委員会
- 20日(月) 広報部会



垣田 一博校長

すばらしい歴史と伝統のある日奈久中学校にお世話になることになりました垣田一博です。

学校教育目標を「郷土(ふるさと)日奈久に誇りをもち、仲間とともに夢の実現に向けて、自ら学ぶ生徒の育成」Dreams come true. 思い強ければ」とし、地域を大切にされた学校運営を心がけていこうと思ひます。



挨拶をする倉野会長

黄色い帽子にランドセル。初々しい1年生が新しい生活をスタートさせています。

入学式の翌日10日(水)から、下校の見守りが始まりました。市政協力員、婦人会、民生児童委員、交通指導員の皆さんに協力していただき、7日間実施しました。時には、児童9人に対し11人の見守りがあり、みんな子どもたちを見守っているというメッセージも届けられました。子供たちはとても楽しそうに下校しました。

22日からは、1年生だけで下校



地域の人に見守られ下校

小学校の新1年生のために下校見守り・お守り寄贈！

各種団体から応援の輪が広がる



ストラップを贈呈

また、婦人会からは、恒例の交通安全ストラップが贈呈されました。

注意！「国税局」と名乗るメールが届いています

「より便利にご利用いただくため、すべての情報を正確に最新のもの更新をお願いします」という内容のメールが届いた人がいます。国税局が個人にメールを送ることはありません。国税局からの連絡は郵便です。アマゾン、銀行などを語る詐欺メールも市民を狙っています。要注意です。



吉津康平所員

この春、異動してきました吉津康平と申します。

日奈久地区で勤務するのは初めてです。これから警ら活動や巡回連絡を通じて、管内のことを勉強させていただきます。相談等がありましたら、お気軽に駐在所までお越しください。



杉本弘治所長

春の異動で日奈久駐在所に着任した杉本弘治です。

日奈久はとびきりの温泉と温かい人情があり、素晴らしい場所だと感動しております。管内の安全のために頑張りますので、よろしくお願いいたします。

住民自治会運営委員会から

4月15日(月)開催の運営委員会から、記事に掲載しなかった主な事項をお伝えします。

- 事務局
- ・各部会で、部長及び事務局員並びに会計を選任してください。
- ・令和6年のJRA寄付物品該当町内は、物品の選定を早めにお願ひします。
- ・大坪町、竹之内町(選定済み)、塩北町、東町、中西町、住民自治会が対象です。

5年ぶりに開催 日奈久温泉スプリングフェスタ 榊山桜ウォーク

3月31日(日)、コロナ禍でできなかったスプリングフェスタが、5年ぶりに85人の参加で実施されました。(主催)湯の里日奈久振興会

日奈久住民自治会 ばんべい湯前で受付後、9時から開会式が始まりました。9時30分、桑原校区長の合図で約3・5km先の榊山頂上に向けて出発しました。途中、鹿に出会ったり、山桜に目を奪われたりして、上り坂を楽しく歩いて行きました。山頂から不知火海・天草・八代港周辺が見え、素晴らしい景色が堪能できました。昼食後、宝探しが始まり、石の裏や木・草の間を探し、宝物を見つけ喜びの声があがっていました。

正午に下山が始まり、温泉神社のイベント広場に到着して、自分で作った竹輪を焼いて美味しく食べました。その後、日奈久に関連する商品等の抽選会が始まり、番号がアナウンスされるまで待ちました。4月9日(火)、午前9時30分から日奈久小学校で、午前11時10分から日奈久中学校で、令和6年度の入学式が開催されました。日奈久小の新生9人は、先生に手を引かれて入場。



不知火海をバックに記念撮影



かわいい1年生

新しい生活がスタート! 日奈久小・中学校で入学式

村山校長は、「皆さんは日奈久小学校の150回目の1年生です。皆さんが入学してくるのをみんな待っていました。元気な声で挨拶する子に、仲良くする子に。時間を守る子になりますように。皆さんは日奈久の宝です」と優しく温かく語りかけました。



真新しい制服がよく似合う1年生

日奈久中学校の新生14人は、真新しい制服に身を包み、緊張した面持ちで入場してきました。垣田校長は、「うさぎとかめ」の昔話を紹介し、「うさぎは途中目標を見失いましたが、亀は目標を見続け、止まることなく一歩一歩ゆっくり進んでいきました。それで勝つのです。『歩』という文字は、止まるを少なくすると書きます。成功するために困難から逃げずに努力を重ねてほしい」とエールを送りました。

日奈久小学校150周年実行委員会よりご案内

5月12日(日)開催されるカーネーション祭り(ラブひなマルシェ)で、日奈久小学校150周年記念タオルの販売と協賛金の受付を行います。今回の記念タオルは日奈久出身で、現在東京で有名ゴルフウェア等のデザインされているアパレル会社代表の寺尾剛さんにご協力いただきました。とても良い物が出まわりますので、皆様この機会にぜひタオルのご購入と併せて協賛金のご協力をお願い申し上げます。



日奈久小学校150周年実行委員会

また、日奈久小学校150周年のホームページが完成しました。ホームページアドレスは、<https://hinagu.net/>です。検索ワードは、「日奈久小学校150周年記念事業サイト」です。ドローンでの校舎撮影が掲載されており、見ることも楽しいです。

温泉の恵みに感謝して 日奈久温泉感謝祭

青空と満開の桜のもと、3月31日(日)宮総代や町内会長、住民自治会長、温泉施設関係者が参加し、神事が斎行されました。(講師 上西町) 厳粛な神事後、旅館など温泉の仕事に関わっている人たちの代表として堀内浩光氏が、持ち寄られた温泉を「御告乃石」にかけ、繁栄を願いました。



「御告乃石」に温泉をかける堀内氏

桜と小雨も楽しんだ 四月は日奈久で音楽会

4月7日(日)桜が残る温泉神社イベント広場で開催された「四月は日奈久で音楽会」は小雨にもかかわらず、見事な演奏で会場は熱気に包まれました。10組が出演。日奈久関係ではがらっぱ姉妹(代表東町上野智子さん)のコーラスや村井智子さんのピアノの弾き語りなど、美しく魅力的な歌声が響きわたりました。中ほどで日奈久中2年の西山陽(はる)さんが「日奈久の宝」として唄っていました。



日奈久を紹介する西山君



がらっぱ姉妹のすてきなハーモニー 左端が上野智子さん

(歴史や建物など)を数多く紹介。「古くても僕たちが大切に引き継いでいきたい」と締めくくりました。ギターの弾き語りをした秀岳館高校ひなさんとゆーきさんは、「自分の歌声が会場に満ち溢れたように感じられて、とても歌いやすかった」と顔をほころばせていました。「この会場は雨にもかわららず音響が素晴らしい。ぜひここでまた歌いたい」との声も。主催者代表の上野晃二さんは、「出演者が気に入ってくれたこの会場で、来年も続けたい」と抱負を述べました。

日奈久温泉 恒例

カーネーション風呂&ラブひなマルシェ 5月12日(日)

今年も日頃の感謝を伝える「カーネーション風呂」の日が来ます。大切な人とゆったり温泉に浸かりながら、日頃の感謝を伝えてみませんか?



母の日に『笑顔』を咲かせよう

同時開催『母の日ラブひなマルシェ』

Table with 4 columns: Location, Time, Price, Phone Number. Lists various hot spring locations and their details for the event.

◆会場 日奈久ゆめ倉庫 ◆時間 午前10時~午後3時 ◆駐車場は東町広場を利用ください。様々な体験コーナーや販売、キッチンカーも多数出店。今年度は、ステージ参加型イベントも企画されています。詳しくはチラシ・ポスターをご覧ください。